

Stadtwerke Ettlingen

IT wird eigen

[23.7.2010] Vom Rechenzentrumsbetrieb wollen die Stadtwerke Ettlingen auf eine eigene IT-Infrastruktur umstellen. Die Software Schlepen.CS soll 2011 in den Produktivbetrieb starten.

Die Stadtwerke Ettlingen, die ihre IT bisher in einem kommunalen Rechenzentrum hosten ließen, werden eine eigene Infrastruktur aufbauen. Dies teilt die Firma Schlepen mit, welche die Umsetzung unterstützt. Zum Einsatz kommt die Komplettlösung Schlepen.CS, die auch die Anbindung an das vorhandene Geo-Informationssystem erlaubt. Der Echtbetrieb soll 2011 starten. "Mit einer IT im Haus können wir nicht nur die Marktanforderungen schneller umsetzen, sondern auch beispielsweise mit neuen Tarifen deutlich flexibler gegenüber unseren Kunden agieren", sagt Eberhard Oehler, Geschäftsführer der Stadtwerke Ettlingen. (rt)

<http://www.sw-ettlingen.de>

<http://www.schlepen.de>

Stichwörter: Stadtwerke Ettlingen, Schlepen, Scheupen.CS, Energieversorger

Quelle: www.kommune21.de